

COMUNICADO

La CHE intensifica la vigilancia por lluvias intensas en la mitad occidental de la Cuenca, en Cantabria, Castilla y León (Burgos), País Vasco (Álava) y La Rioja

28 mayo 23.- La Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico) comunica que ha intensificado la vigilancia ante los avisos amarillos de la Agencia Estatal de Meteorología (AEMET) por lluvias intensas de hasta 15 l/m² en la mitad occidental de la cuenca del Ebro.

Se recuerda la posibilidad de crecidas súbitas importantes de carácter local en barrancos y cauces menores en esos sectores de la cuenca del Ebro, principalmente en aquellas áreas donde descarguen los chubascos más intensos.

Este aviso afecta a las comunidades autónomas de Cantabria, País Vasco (Álava), La Rioja y Castilla y León (Burgos), durante toda la tarde de hoy domingo 28/05.

Se recomienda hacer seguimiento de las precipitaciones en AEMet y los datos hidrometeorológicos de la red SAIHEbro en www.saihebro.com